



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil d'Etat nomme le nouveau chef du Service des automobiles et de la navigation

Le Conseil d'Etat a nommé Monsieur Pascal Chatagny en tant que chef du service des automobiles et de la navigation. Agé de 44 ans, le nouveau chef du SAN a passé la plus grande partie de sa carrière aux CFF où il a occupé des fonctions dirigeantes, notamment dans la conduite du personnel. M. Chatagny entrera en fonction dès le mois de juin prochain.

De formation commerciale, M. Chatagny est actuellement responsable de la préparation des trains au sein de la Direction Voyageurs des CFF. Il a suivi plusieurs cours de perfectionnement dans le management, la gestion et la conduite du personnel, le développement de projets et la planification de la production. Il est marié et père de trois enfants.

Ses 27 années passées aux CFF l'ont amené notamment à organiser et conduire différents services importants, à travailler par processus, à établir et surveiller des budgets et à soigner les relations tant avec le personnel qu'avec la clientèle. Il a ainsi acquis d'importantes compétences managériales et sociales.

Le Conseil d'Etat se réjouit de la venue de M. Chatagny en juin prochain, qui mettra un terme à la direction ad'interim du service en place depuis juillet dernier.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 25 février 2008

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSE, Jacqueline de Quattro, Conseillère d'Etat, 021 316 45 00 Pascal Chatagny, 079 610 18 05